

C'est avec grand regret et profonde tristesse que nous vous faisons part du décès  
du responsable du personnel de longue date du groupe

**Pfister**

# **Jörg GEISSBÜHLER**

27 mai 1962 – 13 décembre 2014

Il a été arraché à la vie beaucoup trop tôt et de façon totalement inattendue dans le courant de sa 52e année. Nous présentons nos sincères condoléances et notre profonde sympathie à sa famille et ses proches.

Jörg Geissbühler a rejoint le groupe Pfister en 1991, au sein duquel il a initié et accompagné divers projets dans le domaine du personnel. En 1995 il a repris la gérance de la caisse de retraite, de la fondation de prévoyance patronale et de la fondation F.G. Pfister.

Depuis 1997, il était responsable des Ressources Humaines du groupe Pfister et membre de la direction de la Pfister Meubles SA. Jörg Geissbühler remplissait en outre les fonctions de conseil d'administration auprès d'autres filiales de la Pfister Arco Holding SA. Il y a quelques mois seulement – au printemps de cette année – il a été élu vice-président du conseil de la fondation F.G. Pfister.

Nous regrettons la perte d'un homme engagé et cordial, auquel le groupe Pfister doit beaucoup et dont nous nous devons d'honorer la mémoire. Nous perdons, en la personne de Jörg Geissbühler, une forte personnalité, une icône de l'intégration du groupe Pfister – mais surtout, nous perdons un ami.

Le conseil de la fondation, le conseil d'administration, la direction et les collaborateurs  
Pfister Arco Holding SA  
Pfister Meubles SA